

Kundenfeedbacks

Das will ich noch sagen

Vielen Dank für den lösungsorientierten Nachmittag und das mit Fallbeispielen unterlegte Erklären. Weg vom Problem.

Es waren viele gute Infos. Ich hoffe, dass ich etwas davon umsetzen kann.

Demenz: ein Zeichen für unsere Zeit? (Entwicklung)

Wichtig: allgemeine Verlangsamung, Empathie, Ruhe, Zeit, Werte überprüfen und Kreativität.

Das nehme ich mit

Ruhe und Zeit. Sich einlassen. Manchmal ist die Lösung ganz einfach. Mehr kommunizieren/beobachten. Ressourcen erkennen und fördern. Einen Schritt zurück treten.

Meine positive Einstellung kann ich übertragen und es hilft den Klienten so wie auch mir.

Das Thema Demenz ist so gross und doch bekam ich einen guten Einblick. Ich konnte Vieles wiederholen. Ich versuche Menschen mit Demenz zu leiten/führen, so dass sie sich wohlfühlen können. Ich versuche die Fragen an sie einfacher zu stellen, sie nicht zu überfordern.

Individualität, keine Vergleiche. Einteilung Demenz guter Überblick. Beziehung! - das zählt.

Mir Ruhe und Zeit zu lassen.

Das mache ich anders

Noch viel bewusster Ruhe-Zeit-Humor einbauen

Mehr auf indirekt geäußerte Gefühle eingehen. Formulieren.

In stressigen Situationen versuchen Ruhe zu schaffen, mit Zeit und Geduld ans gemeinsame Ziel gelangen. Beim Validieren auf Augenhöhe begeben.

Davon will ich mehr

Weiterfahren mit dem lösungsorientierten Ansatz

Könnte noch lange zuhören und weiterdiskutieren, mehr spannende Beispiele aus dem Praxisalltag hören.

Das hat gefehlt

Etwas mehr Zeit, um mich noch mehr in das Thema vertiefen zu können. Danke für den spannenden Nachmittag.